

Pág.: 12 Cm2: 724,0 VPE: \$ 435.117 Fecha: 24-11-2024 3.600 Tiraje: Medio: El Longino Lectoría: 10.800 Supl.: El Longino Favorabilidad: No Definida Noticia general

Título: Corrida Familiar UNAP fomentó la actividad física en Iquique y sumó a público de todas las edades





## Corrida Familiar UNAP fomentó la actividad física en Iquique y sumó a público de todas las edades

Casi 600 personas de todas las edades se sumaron a la Corrida Familiar UNAP 2024 realizada este de todas las edades y no Monardez. tuvo un carácter compe- Las inscripciones —con de Deportes. cia física.

## **PREMIOS**

tinguió a los tres primeros y viceversa. lugares en categoría damas v varones, respectivamente. También se homenajeó la participación La Corrida Familiar —que años de edad.

Como premios cada participante recibió una medalla y la polera oficial del evento. La actividad se organizó en el contexto del 40° aniversario de la Universidad Arturo Prat.

sábado 23 de noviembre En 5 Kilómetros Damas: Martínez, Equipo Direcen Iquique, como parte 1º lugar, Domara Orella- tivo, integrantes de la de las actividades del 40° na Correa; 2° Gisela Gu- institución y público en aniversario de la Univer- tiérrez; 3° Catalina Mel- general— fue organizasidad Arturo Prat (UNAP). garejo. En Varones 5K: da por la Rectoría y la El evento deportivo y ma- 1° Diego Arancibia, 2° Dirección de Asuntos Essivo fue abierto al público Martín Zurita y 3º Nicolás tudiantiles a través de su

titivo, sino que fomentó entrega de números y po- El rector Martínez la actividad física y vida lera oficial del evento— quien entregó medallas sana. Pero este año ade- fueron presenciales des- a los primeros lugares más de la categoría fami- de las 8:30 de la mañana. destacó que la iniciativa liar, se incluyó la modali- Hubo escenario, música, se efectuó por tercer año dad de 5 kilómetros o 5K, baile y ejercicios previo consecutivo. "Qué lindo para quienes buscaban un al inicio de la maratón. El espacio de mayor exigen- punto de salida y llegada fue la UNAP frente a Playa Brava, en Iquique. El circuito consideró la pista poniente de la avenida Se otorgó una medalla a Arturo Prat desde el froncada persona que llegó a tis de la casa de estudios la meta. Asimismo, se dis- hasta la rotonda Chipana

## DISTINCIONES

de un adulto mayor de 78 tuvo la participación del rector de la UNAP, Alberto

ver a la familia completa con adultos mayores, niños, niñas, familias incluso con sus mascotas. Estamos felices, porque esta es la gran actividad masiva UNAP con la que unidad de Coordinación conmemoramos nuestro 40° aniversario el próximo 30 de noviembre. Nos sentimos orgullosos de nuestra historia y ser herederos de una tradición universitaria de hace 58 años, cuando la

que", dijo el rector. **ACTIVIDAD FÍSICA** 

> "Siempre es importante hacer un llamado a la familia completa que no descuidemos la actividad

caminar por el borde cos-Universidad de Chile estero, a trotar o andar en tableció su sede en Iquibicicleta. Tenemos que cuidarnos, hacer ejercicio y actividades recreativas",

Asimismo, Martínez enfatizó que la Corrida Familiar cada año busca incentivar la actividad física y la vida sana.

la UNAP, enfatizó la masiva respuesta de familias de Iquique. "Un éxito la corrida. Dentro de la participación de los 5 kilómetros llegaron corredores con experiencia y entrenamiento, junto a las familias que nos acompañaron con entusiasmo",

señaló.

física. Tenemos una ciu-

dad con un clima mara-

villoso que nos invita a

Francisco Polanco, coor-

dinador de Deportes de

sostuvo. Además, agradeció a todos los equipos de la UNAP que colaboraron, a los auspiciadores y valoró especialmente la asistencia clínica que las y los participantes recibieron de estudiantes y docente, pertenecientes a las carreras de Enfermería, Kinesiología, Técnico en Actividad Física y del Deporte.

